

Mandataria encabeza ceremonia de juramento a la Bandera

9 JUL 2017



Esta mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro de Defensa Nacional, José Antonio Gómez, participó en el acto realizado en la Plaza de la Ciudadanía, donde se comprometieron con Chile 1.308 soldados, 132 de ellos mujeres.

En la ceremonia de homenaje a los nuevos miembros del Ejército, la Jefa de Estado fue recibida por el comandante en jefe del Ejército, general Humberto Oviedo, y el Destacamento de Honor.

A nivel país fueron 14 mil 219 efectivos que juraron a la bandera a en las diferentes unidades militares, junto al personal reservista, quienes asumen como un deber aportar a Chile y al Ejército en las áreas estratégicas en que se emplea como defensa, seguridad y cooperación internacional, y Ejército-Sociedad, para contribuir al desarrollo de Chile. Específicamente son 238 oficiales, 860 clases, 697 alumnos, 1.274 soldados de tropa profesional, 11.150 soldados conscriptos. De ellos, 2.236 son mujeres.

En el acto central juramentaron integrantes de la Escuela Militar y de Suboficiales, Escuela de Infantería, Compañía Histórica del Regimiento N°6 “Chacabuco”, Regimiento de Infantería N°1 “Buin” y Regimiento de Artillería N°1 “Tacna”,

Desde 1916 se estableció el Juramento a la Bandera, en homenaje a los 77 héroes de La Concepción.

